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市民委召开全市民族宗教系
统学习贯彻十八大精神会议

本报讯 为认真学习党的十八大、十八届一
中全会、省委全委扩大会议和全市传达贯彻党的
十八大精神大会精神，把全市民族宗教系统干部
群众的思想行动统一到十八大确定的各项部署
和要求上来，进一步推动我市民族宗教工作向前
发展，11 月 22 日，市民委在黄河饭店召开全
市民族宗教系统学习贯彻十八大精神会议。

结合我市民族宗教工作的实践，市民委主
任、党组书记杨郑安就贯彻落实十八大精神提
出六点要求：一是按照完善社会主义市场经济
体制和转变经济发展方式的新要求新部署，围
绕推动少数民族和民族聚居区又好又快发展谋
划思路、推动工作；二是按照推进中国特色社会
主义政治发展道路和政治体制改革的新要求新
部署，围绕发挥宗教界人士和信教群众在促进
经济社会发展中的积极作用谋划思路、推动工
作；三是按照推进社会主义文化强国建设的新
要求新部署，围绕繁荣发展民族宗教文化，构建
中华民族共有精神家园谋划思路、推动工作；四
是按照在改善民生和创新管理中加强社会建设
的新要求新部署，围绕加强民族团结，促进宗教
和谐，维护社会稳定谋划思路、推动工作；五是按
照大力推进生态文明建设的新要求、新部署，围
绕支持民族地区加强环境保护和生态建设，推动
宗教界为生态文明建设作贡献谋划思路、推动工
作；六是按照全面提高党的建设科学化水平的
新要求新部署，围绕做好信教群众工作谋划思
路、推动工作。 记者 裴蕾 通讯员 王松臣

特制垃圾箱上岗
小街换新装

本报讯 “这两天，不知道你发现了没？
二道街西段路，那 3个让咱们看着闹心的大垃
圾堆不见了。你看看，就是那摆放着的 3个特
大号垃圾箱的功劳啊！这就像为咱们的小街
穿上了新衣服啊……”昨日上午，二道街水产
商户袁巧玲和邻居们议论着。

二道街位于二七区解放路西头，沿铭功路
北行 150米处左拐的一个小街道。最近几日，
二道街西段新添置的3个大垃圾房成了附近居
民和商户热议的对象。

“这条街上的住宅楼都有一定的历史了，这
幢楼就是上世纪70年代的。”社区居委会主任高
好华指着一幢破旧的4层小红楼说道，由于二道
街西段地处老城区，附近小商户较多，垃圾很容
易堆积。“每到夏天，整条路上被3个大垃圾堆占
去多半，蚊蝇满天飞，从这经过的话，大老远就
得捂着鼻子。”

市纪委监察局驻二道街、东后街工作队队
员南毅强告诉记者，在今年3月份刚入驻时，就
常听到群众反映垃圾清理问题。详细了解情况
后，工作队在办事处和市政所的帮助下，定做了
3个大型铁皮垃圾箱，前面还有两个小挡门，夏
天时也能封闭严实，不让臭味漫出；容量是普通
垃圾桶的10多倍。

“我在这条街上住了 60年了，从来没见这
么干净过。垃圾堆清理了，心情也舒畅多了
啊！”正准备倒垃圾的冯富强高兴地说。

见习记者 董艳竹 通讯员 宋方

□记者 袁帅

本报讯 昨日上午，我市全市宣传部长会
议在黄河饭店举行，会议传达学习了十八大
和省委九届五次全会精神，并对下一步的贯
彻工作作出了具体部署。市委常委、宣传部
部长王哲出席会议并讲话。

会议首先传达了十八大会议精神和省委
九届五次全会精神。

王哲指出，从中央到省委、市委，对学习
贯彻十八大精神抓得非常紧，要求也非常
高。学习贯彻十八大精神对于动员全市干部
群众紧紧围绕我市“三大主体”工作和加快推
进郑州都市区建设至关重要，也是当前和今
后一个时期的重要任务。作为宣传思想文化
战线的工作人员，应该有更全面、更深刻的学
习。

王哲要求，全市宣传思想文化战线要迅
速行动起来，以高度的政治责任感、使命感
认真落实中央、省委和市委的决策部署，以

饱满的政治热情，把学习宣传贯彻十八大精
神不断引向深入，用十八大精神统一思想、
凝聚力量，用十八大的目标指引方向、鼓舞
士气，用十八大的要求指导实践、推动工作，
为全面推进中原经济区郑州都市区建设提
供强有力的思想舆论支持。一要提高认识，
切实增强做好党的十八大精神学习宣传的
责任感。学习好、宣传好、贯彻好党的十八
大精神，是当前和今后一个时期全市各级党
委、政府工作的重中之重，也是全市宣传思
想文化战线的首要政治任务。二要准确理
解，深刻领会党的十八大精神实质。深刻领
会十八大的主题，科学发展观的历史地位和
指导意义，建设中国特色社会主义的总依
据、总布局、总任务，全面建成小康社会和全
面深化改革开放的目标，社会主义事业“五
位一体”的重大部署，全面提高党的建设科
学化水平的重大任务。三要统筹安排，迅速
掀起我市学习宣传贯彻党的十八大精神的
热潮。立足领会精神实质、形成规模声势、

效果广泛深入和推进繁荣发展，切实抓好理
论宣传、新闻宣传、社会宣传、文艺宣传和文
化建设，精心组织主题宣传，加强媒体联动
宣传。四要强化责任，确保学习宣传贯彻十
八大精神取得实实在在的效果。整合宣传
思想文化系统的各种资源，充分调动全战线
广大党员干部职工的积极性、主动性和创造
性，加强与党政各个部门和工青妇等群众团
体的沟通和联系。在宣传的同时，要把握导
向，严明纪律。

会议还下发了关于印发《郑州市党的十
八大精神宣传报道意见》的通知。

各县（市、区）委常委、宣传部长，郑东新
区、高新技术产业开发区、经济技术开发区、
火车站地区、出口加工区、新郑综合保税区
（郑州航空港区）管委会分管领导，市直宣传
思想文化系统一级机构及其下属副县级以上
事业单位党政正职，市管大型企业分管领导，
市属高校分管领导和市委宣传部部机关中层
以上干部参加了会议。

全市宣传部长会议要求

把学习宣传贯彻
十八大精神引向深入

河南省“学习贯彻十八大”大型主题采访活动持续聚焦郑州发展

住得宽敞，用上暖气 咱农村不比城里差
在党的十八大胜利召开之际，全国各地都投

入到努力贯彻落实十八大精神的热潮中。为做
好我省党的十八大精神的宣传报道工作，省委宣
传部组织了省直 14 家媒体开展“学习贯彻十八
大”大型主题采访活动。

继21日对经八路街道办事处集中调研后，昨
日，参加“学习贯彻十八大”主题采访活动的省市
媒体继续在我市进行深入采访，对新密市新型农
村社区建设、中原区生态廊道建设以及经济技术
开发区构建现代产业体系的具体工作进行了集
中采访。 蔺洋 文/图

新密市：新型农村社区建设
住得宽敞，用上暖气 咱农村不比城里差

昨日上午，媒体采访团一行首先来到新密
市，在新型城市化建设指挥部进行座谈。新密
市市委书记王铁良就如何在新型农村社区建
设的工作中学习贯彻十八大精神作了简要概
述，并向省市媒体介绍了目前新密市新型城镇
化建设的进展情况，最后他特别提出一个观
点：不向农民索取，不让农民的土地减少。

“因为地是群众赖以生存的基础，所以要
加大土地整理复垦开发和农民承包地流转力
度，并且要做好改善保障民生的工作，真正做
到让农民‘住得好，生活得更好’。”王铁良强调
指出。

座谈会结束后，媒体采访团来到超化镇超
化新区黄固寺新型农村社区，并走进一户农民
家中参观调研。红瓦白墙，二层小房，这就是
现在黄固寺500多户村民居住的地方。

“过去住的是土窑，我家七八口人住得很
挤，现在搬进了300多平方米的二层洋房，房间
多得住不完，而且过去一到冬天冷得受不了，
现在家里有暖气，再也不用受冻了。”69岁的黄
固寺村民周天才老人说，现在他家每个月收入
有万把块钱，搬到新家之后周边各种配套设施
很齐全，生活方面已经相当满足。当被问到近
期的期望时，老人满脸笑容地说：“就想买辆汽
车，到处去跑跑。”

据介绍，截至目前，新密市已建成新型社
区（一期）36 个，建成住宅 1.98 万户 257.4 万平
方米，入住 8700 户 3.7 万人，年底前可再入住
5300户 2.3万人，总入住户数达到 1.4万户 6万
人。新密市规划的75个新型农村社区，原村庄
占地 12.1万亩，新社区规划占地 4.4万亩，全部
社区建成后可节约土地7.7万亩。

离开新密市，媒体采访团又对中原区
中原西路三环——四环段的生态廊道建
设情况进行了观摩。

观摩中，中原区副区长徐卫东陪
同媒体采访团沿生态廊道漫步，长达
2 公里的廊道两旁，杨树、矮丛、绿地
形成了立体化的绿化效果，感觉十分
惬意舒适。

“生态廊道建设中取得的效果空前显
著，老百姓的信任度空前高。”徐卫东说，
中原区生态廊道建设之所以能取得这么
显著的成效，主要是有“三个借”：一是借
势，简单地说就是借助国家现在的大形
势；二是借力，即借助群众的力量推进工
作顺利进行；三是借政，政策的支持是建
设工作顺利进行的重要支撑。

按照十八大报告中提出的“坚持走中
国特色新型工业化、信息化、城镇化、农业
现代化道路，推动信息化和工业化深度融
合、工业化和城镇化良性互动、城镇化和农
业现代化相互协调，促进工业化、信息化、
城镇化、农业现代化同步发展”要求，我市
持续探索“两不三新”三化协调发展的新路
子，把市委、市政府确定的“三大主体”工作
落到实处，加快构建现代产业体系。

昨日下午，省市 18 家媒体来到郑州
经济技术开发区，实地采访郑州煤矿机械
集团股份有限公司和东风日产发动机郑
州分公司，对这两家企业如何在现代产业
体系构建工作中贯彻落实十八大精神进
行调研。

采访中，郑州煤矿机械集团股份有限
公司纪委书记王铁汉表示，自十八大召开
以来，集团开展了各式各样的学习十八大

精神党组织活动，“我们要求大家不仅要
‘集体学’还要‘自学’，作为企业来说，学
习十八大精神就一定要将其深入贯彻到
平时的工作实践当中去，瞄准郑煤机今年
制定的目标，按照十八大的要求找差距，
然后制定措施，以贯彻十八大精神为重
点，把今年的各项指标完成到位”。

东风日产发动机郑州分公司发动机
项目负责人曾少华介绍了企业基层党组
织学习贯彻十八大精神的基本情况：“目
前我们每个党组织都在开展学习十八大
精神活动，目的就是要让每个党员在思
想、行动上和党中央保持一致。在生产
建设过程中我们也根据十八大精神作
了许多人性化的改进，还有一些创新的
措施，目的就是为了改善工人的作业环
境，减轻他们的劳动强度，同时还可以提
高工作效率。”

中原区：生态廊道建设
立体式绿化效果 政策支持是建设工作顺利推进的重要支撑

经济技术开发区：构建现代产业体系
以贯彻十八大精神为重点，把今年各项指标完成到位
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学习贯彻十八大精神
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